



POSTULAT

Des entrées de ville accueillantes

Notre région et notre ville en particulier, sont riches en manifestations de tous genres. Tout au long de l'année, de nombreux bénévoles s'activent et donnent de leur temps libre afin d'organiser des événements de qualité.

Nous saluons ce travail, cependant, il règne une certaine anarchie dans la façon d'annoncer toutes ces manifestations. Nous pouvons voir, de petites pancartes plastifiées, des panneaux-soutiens en bois ou encore des banderoles de toutes grandeurs. Cela n'est pas toujours très harmonieux avec notre magnifique cité et prétérite l'image de cette dernière.

Il est indispensable d'être visible et innovant dans l'annonce de toute manifestation. C'est du reste à cela que chacun peut se faire une idée de l'originalité des organisateurs et leur savoir-faire.

Je demande donc au Conseil municipal de prévoir la pose de supports adaptés qui permettront de présenter de façon uniforme et plaisante les nombreuses manifestations locales à chaque entrée de la ville.

Pour le groupe PDC-JDC

Alain Chariatte